

## Danramil 12/Mranggen Hadiri Kegiatan PPAD

Muhammad Makruf - [DEMAK.BERSUARA.ID](http://DEMAK.BERSUARA.ID)

Feb 27, 2023 - 08:55



*Persatuan Purnawirawan Angkatan Darat (PPAD) adalah membantu dan memberi masukan-masukan kepada TNI AD*

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyono menghadiri undangan kegiatan pertemuan rutin bulanan dan arisan warga PPAD Cabang Kabupaten Demak yang bertempat di Rumah Makan Cahya Desa Bandubgrejo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Minggu (26/02/2023).

Yang hadir dalam kegiatan antara lain Ketua Paguyuban Peltu (Prn) Wagiyono, Ketua Panitia Kapten (Prn) Salman, Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyono, Bhabinkamtibmas Desa Bandubgrejo dan 1 orang, Babinsa Desa Bandubgrejo dan 1 orang dan Anggota PPAD 85 orang.

Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyono mengatakan Persatuan Purnawirawan Angkatan Darat (PPAD) sebagai bagian dari keluarga besar TNI

AD, merupakan wadah organisasi bagi purnawirawan TNI AD yang dibentuk sebagai wujud kesinambungan Dharma Bakti dan kesetiaan purnawirawan TNI AD, dalam eksistensinya melanjutkan perjuangan untuk menjaga keutuhan wilayah NKRI. Dan akan terus berkisah di tengah perjalanan bangsa ini.



Lanjutnya, Persatuan Purnawirawan Angkatan Darat (PPAD) adalah membantu dan memberi masukan-masukan kepada TNI AD. Oleh karena itu saya berharap secara konsisten dan konsekuen Persatuan Purnawirawan Angkatan Darat (PPAD) Cabang Kabupaten Demak siap menjaga dan mempertahankan tetap tegaknya NKRI berdasarkan Pancasila dan UUD 1945.

Mari kita saling menjaga silaturahmi dan berbagi pengalaman, karena Purnawirawan itu semangatnya luar biasa, buatlah organisasi ini yang enak dan nyaman supaya organisasi berjalan dengan baik, " Tandasnya.

Kegiatan Pertemuan Purnawirawan Angkatan Darat (PPAD) wilayah Cabang Kabupaten Demak bertekad untuk berperan aktif bersama TNI AD mewujudkan kehidupan berbangsa, bernegara sesuai dengan cita - cita pendiri bangsa semangat Pancasila dan Pembukaan UUD 1945.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak